
L’IMPARFAIT DE L’INDICATIF 
 

 

Formation:  radical de “nous” au Présent de l’Indicatif + :  -ais/-ais/ -ait/ 

                                                                                           -ions/-iez/-aient 

               

1- VERBES DU 1er GROUPE: -ER 
 

          

Nous Parl(ons)         parl + terminaisons : -ais        Je parlais 

                                                              -ais        Tu parlais 

                                                              -ait        Il/elle/ on parlait 

                                                              -ions      Nous parlions  

                                                              -iez       Vous parliez 

                                                              -aient    Ils/elles parlaient 

 

2- VERBES DU 2ème GROUPE: -IR 
                                                                   

 Nous finiss(ons)       finiss + terminaisons   Je finissais                                      

                                                   Tu finissais                                     

                                                   Il, elle, on finissait                         

                                                   Nous finissions 

                                                   Vous finissiez                        

                                                   Ils, elles finissaient                 
 

3- VERBES DU 3ème GROUPE:  

 

    A)-IR                    
                    

         Nous ven(ons) ven+ terminaisons            Je venais 

                                                       Tu venais                                                       

                                                       Il, elle, on venait  

                                                       Nous venions 

                                                       Vous veniez      

                                                       Ils, elles venaient                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                        



B) –RE 

     Nous pren(ons)        pren + terminaisons    Je prenais                                                       

                                                      Tu prenais                                                            

                                                      Il, elle, on prenait    

                                                      Nous prenions 

                                                      Vous preniez                                                       

                                                      Ils, elles prenaient 

 

C) -OIR  

 

      Nous voul(ons)        voul +terminaisons     Je voulais   
                                                     Tu voulais                                    

                                                      Il, elle, on voulait                                              

                                                      Nous voulions  

                                                      Vous vouliez                                        

                                                      Ils, elles voulaient                                            

 

  AVOIR : Nous av(ons)       Av+ terminaisons    J’avais  

                                                         Tu avais 

                                                         Il/elle/ on avait 

                                                         Nous avions 

                                                         Vous aviez 

                                                         Ils/elles avaient 
 

EXCEPTION : ÊTRE 

                        J’étais 

                        Tu étais 

                        Il, elle, on était 

                        Nous étions 

                        Vous étiez 

                        Ils, elles étaient   

 

 Utilisation : 

* Descriptions- Il était petit, il avait les cheveux bruns. 

* Habitude- Elle portait toujours des chaussures noires. 

   

 


